

### UNA CARTA DEL LECTOR:



(1) En medio de una guerra entre usuarios de la moto, coche, bicicleta, patinetes eléctricos y peatones Barcelona ha sido elegida como una de las capitales europeas para la innovación en movilidad urbana.

(2) Miles de motos recorrieron el Eixample Barcelonés a modo de protesta y reivindicación, demostrando que ellos merecen sitio en este nuevo modelo. Lo hicieron dejando las calles llenas de humo y a mil decibelios mientras hacían rugir sus motores. Deberían darse cuenta de que, actualmente, las motos son parte de la solución a la falta de fluidez en el tráfico, pero no parte de la solución a la contaminación, que es el principal problema que debe afrontar esta inversión en movilidad.

(3) Motos sí, pero cuando sean eléctricas. Mientras las motos sigan emitiendo todo lo que emiten, podremos ganar en seguridad y en agilidad, pero el paso adelante en la reducción de la contaminación será mínimo. Pese a que actualmente la guerra entre ciclistas, patinetes eléctricos y peatones es más que palpable, la solución a este problema en la movilidad ha de pasar también por recuperar espacio en la calzada para la circulación de estos vehículos no-contaminantes que de verdad puedan suponer 2 para el contaminado aire de esta ciudad.

**Floreal Forradellas Hernández. Barcelona.**

*de: [www.elperiodico.com](http://www.elperiodico.com), 20-12-2018*